

## Meine Lieben

Sonnige Sommertage erfreuen uns, mittlerweile weniger beständig und heiss, windig und ein wenig eigensinnig aber doch noch schön und farbenfroh. Tanken wir also noch so richtig auf, freuen uns daran, zwischendurch die Haut atmen zu lassen, an luftigerer Bekleidung und dass wir noch viel Zeit draussen in der schönen Natur verbringen können.



Bereits macht sich der Herbst ein wenig bemerkbar, auch auf diese prachtvolle Jahreszeit dürfen wir uns freuen.

Wir besonders, ist doch eine längere Auszeit geplant, wo wir unsere Tochter und Partner [www.mondschmiede.ch](http://www.mondschmiede.ch) in Schweden besuchen werden. Aus diesem Grund ist es mir im September nicht möglich, wie gewohnt für Behandlungen, Beratungen und Produktlieferungen zur Verfügung zu stehen. **Ich arbeite bis 25. August, Produktebestellungen kann ich bis Montag, 21. August garantieren.**

Ab 2. Oktober bin ich dann wieder wie gewohnt erreichbar und freue mich schon jetzt auf all die wunderbaren Begegnungen mit Euch! Und noch eine Notiz, am Montag, 30. Oktober darf ich abends Aura-Soma® und mein Schaffen in der innovativen Bibliothek Huttwil vorstellen.

Vielleicht habt Ihr Lust dabei zu sein [www.bibliothek-huttwil.ch](http://www.bibliothek-huttwil.ch) ich würde mich sehr freuen!

Schöne Augusttage und alles Liebe

Regula Meyer